tivanos. - Caballos atacados de tiro. - Sobredientes. - Anomalías de los dientes y de las mandíbulas.-Medios empleados para engañar sobre la edad del caballo.-Medios empleados para hacer que un caballo aparezca viejo.--Defectos en el andar.--Caballos que se mecen. — Caballos que se retacan. — Caballos que se cortan.—Caballos que se alcanzan.—Espaldas frías y enclavijadas. -Esparaván seco. - Corvejones vacilantes. -Esfuerzo de los riñones.-Cojera ó claudicaciones.—Elección de los caballos según el servicio á que se les destina.-Caballo de silla.—Caballo de carrera.—Caballo de manejo de lujo. - Caballo de viaje.-- Caballo de carga.-- Caballos de tiro. —Caballo de carroza.—Caballo de posta ó de diligencia.—Caballo de gran tiro.— Examen del animal en venta.—Examen del caballo en reposo.—Examen del caballo en acción.—Examen de dos caballos apareados.

El autor, renombrado arrendador de caballos, ha causado asombro en Europa, donde en una hora ha domado al caballo más cerril y espantadizo. Como en sus experiencias no ha sufrido un solo fracaso, se le considera como poseedor de arte diabólico.

Precio del ejemplar, rústica...... \$ 0.90

CRIA DE GALLINAS

POR ALEJO ESPANET

Elección de los ejemplares: Del gallo.— De la gallina.—Razas económicas.—Elección de local y organización del gallinero, del dormitorio, del patio y del corral.-De la incubación.—De las crias: Castración.—De la comida: Comida de las ponederas.—Gusanos de tierra.-Gusanero facticio.-Cereales y hierbas. - Comida de las incubadoras y de los pollitos.—Comida de los pollos. -Comida de los capones y de las pollas de leche.—Engorda.—El suelo de las gallinas. -Gallos de pelea: Razas.--Cualidades.-Sementales.—Casteo.—De las galleras.— Contrato de peleas. — Cómo se preparan para la pelea y para que triunfen.-Causas de las enfermedades: De la higiene. - Observaciones diversas: Sobre los productos .-Sobre los huevos.—Sobre las incubadoras. -Sobre la manera de sangrar à las aves. -Incubación artificial.-Conservación de los huevos.—Enfermedades de las gallinas: Apoplegia. - Vértigo. - Parálisis. - Estrechamiento del buche.-Inflamación de estómago. - Diarrea. - Catarro. - Bronquitis. -Cancer.--Agrietamiento.--Bostezo.--Pepita.—Consunción.—Inflamación del conducto del huevo.-Putrefacción del conducto del huevo.—Debilidad de los miembros. -Reumatismo y calambres.-Gota.-Enfermedades de las patas.-Calvicie y descoloramiento de la piel.-Agusanamiento.-Diarrea gredosa.—Diarrea biliosa.—Septicemia.—Coriza.—Difteria, etc., etc.

Precio del ejemplar, rústica.... \$ 0.75 En los Estados..... 0.90

EL HOGAR DEL AGRICULTOR

Hermoso libro necesario à todo hombre de campo. Contiene entre otros muchos puntos: Cómo debe ser la casa del Agricultor. La cuadra.—El gallinero.—El establo.—La zahurda.--La troje.--Cómo se hace el mejor carbón. - Cómo se hace la mejor cal. -Los abonos. - El jardín. - La gallina: huevos, incubación, crías y enfermedades.-Cría de palomas.—Alimentación y reproducción del guajolote. La oveja y la cabra: alimentación y reproducción.-El cerdo: engorda y enfermedades.-La vaca, el buey y el toro: cómo deben cuidarse para que más produzcan.—La leche: cómo se hacen mantequilla y queso.-Condiciones de las vacas lecheras.-El caballo: alimentación, reproducción y educación. - Conservación de legumbres, frutas y carnes, etc., etc.

Precio del ejemplar, rústica.... \$ 1.00

EN PRENSA

GUIA PRACTICA PARA LA RLECCION DE LAS VACAS LECHERAS
por ERNESTO DUBOS

Capítulo primero.— De la influencia de la edad y del carácter de los animales.— Del clima.—De las condiciones del establo y alimentación en la producción de la leche. —Rendimiento medio de la vaca lechera.

Captulo segundo.—De la leche.—Generalidades.—Propiedades físicas y químicas de la leche.—De las modificaciones que puede experimentar la leche en sus propiedades.—Alteraciones de la leche: leche roja, leche azul, leche amarilla.

Capítulo tercero. — Cómo se reconocen las cualidades de la leche. — Del lacto-dencímetro. — Su descripción. — Precauciones que deben tomarse para obtener indicaciones exactas. — Del cremómetro. — Su descripción. — Su uso. — ¿Son estos instrumentos de alguna utilidad para el criador?

Capítulo cuarto.—Falsificaciones de la leche.—Cómo se conoce que ha sido falsificada.

Capitulo quinto.—De la ordeña.—Anatomía de las mamas.—Cómo se forma la leche en las ubres.—Cualidades que deben exigirse del ordeñador ó del ayudante de hacienda.—De la manera de ordeñar las vacas.

Capitulo sexto.—Elección de la raza bovina lechera.—Caracteres de nuestras principales razas bovinas lecheras.—Caracteres de la raza holandesa.—La raza bretona y la pequeña cultura.

Capítulo séptimo.—Elección de la raza lechera.—Signos generales.—Signos locales.—Sistema Guenon.—Observaciones de Lemaire.—Método de Magne.

Capítulo octavo.—De la castración de la vaca lechera.—Procedimiento operatorio antiguo.—Método de Charlier.—Ventajas que se sacan de la operación.

Apéndice.—Elección de la vaca lechera, por F. Lecoq, director de la Escuela Veterinaria de Lyon.—De las razas lecheras, por P. Aujollet.—Elección de las vacas lecheras buenas.—Notas y observaciones sobre las substancias alimenticias propias para la nutrición de las vacas lecheras.—Comparación entre las vacas lecheras buenas, medianas y malas, por F. Guenon, práctico. Precio del ejemplar, rústica...... \$ 1.00

LAS ENFERMEDADES

DEL

GANADO Y DE LAS AVES DE CORRAL

POR AUGUSTO ELOIRE

Tratado de todas las enfermedades que padecen, sus sintomas infalibles y su curación fácil y pronta, con diversidad de fórmulas caseras y de botica: tienen un tratamiento muy eficaz y curación á la mayor brevedad posible, el caballo, el buey, la vaca, el toro, el becerro, el cerdo, el carnero,

la oveja, el conejo, el perro, la gallina y todas las aves de corral.

PRECIO DEL EJEMPLAR, RÚSTICA	36	0.75
EN LOS ESTADOS	1	0.90

MANUAL PRACTICO

DE LA

ALIMENTACION DEL GANADO

POR M. DUMONT

Principios generales que reglamentan la alimentación de los animales domésticos. — El ganado.—Importancia del ganado.—Necesidad de una alimentación razonada del ganado.-Lo que se entiende por alimentación.—Definición, carácter y papel de los alimentos.—La nutrición animal.—Fisiología de la nutrición animal.—Pérdidas diarias del cuerpo de los animales domésticos. —Aumento de los gastos con las diversas producciones animales.-Los alimentos y su digestibilidad.—Lo que deben proporcionar los alimentos del animal.—Composición del cuerpo de los animales domésticos. -- Composición general de los alimentos del ganado. - Papel de las materias alimenticias en la economia animal.—Digestibilidad de los alimentos. - Relación nutritiva. - Raciones de conservación y de producción.—Preparación y mezcla de los alimentos.-Condimentos. - Bebidas - Clasificación, valor alimenticio y utilización de los forrajes.--Forrajes verdes.-Raíces y tubérculos.-Productos de ensilaje.—Alimentos secos y húmedos. — Hojas y ramujos. — Pajas. — Granos y frutos. — Práctica de la alimentación del ganado. — Alimentación de los animales de la especie caballar. — Alimentación de los animales de la especie bovina. — Alimentación de los animales de la especie ovina. — Alimentación de los animales de la especie ovina. — Alimentación de los animales de la especie porcina. — Tablas de alimentación del ganado: equivalencia, composición y proporción — Racionamiento de los animales domésticos, etc., etc.

Precio del ejemplar, rústica.... \$ 1.50

EL GANADO

por Troncet y Tainturier

Primera parte, Los animales domésticos: El caballo: funciones económicas, andaduras, edad, colores, vicios é higiene. - El asno, la mula y el macho: colores é higiene. -El toro, la vaca y el buey: funciones económicas, aptitudes y razas, edad, colores, higiene, la leche y sus productos - El carnero: razas, edad, higiene y utilización de la leche. - La cabra: razas, higiene y utilización de la leche. - El cerdo: razas é higiene. - El perro: razas, edad é higiene. - El gato: funciones económicas. — Segunda parte, Accidentes y enfermedades: apoplegia, asfixia, alcance, aborto, quemaduras, clavo de calle, cólicos, contusiones, cuerpos extraños, insolaciones, despeadura, coronado, verrugas, envenenamiento, encabestradura, entorsis, clavadura, epilepsia, hernia,

fiebre, aguadura, hemorragia, luxación, inflamación de las mamas, meteorismo, mordeduras, obstrucción del esófago, parálisis, parto, picaduras de insectos, llagas, enfriamiento, inversión, tétanos y vértigos.— Apéndice: Enfermedades contagiosas: generalidades, carbón, muermo, neumoenteritis infecciosa, mal rojo y tuberculosis.—Alimentación: composición de las raciones, alimentación del ganado, raciones normales al día, cálculo de las raciones, etc., etc.

PRECIO DEL EJEMPLAR, RÚSTICA.... \$ 1.50

EL IMPERIO Y LOS IMPERIALES

POR EL GENERAL LEONARDO MÁRQUEZ

Manifiesto que dirige á la nación mexicana.—Las ejecuciones de Tacubaya el 11 de abril de 1859. — La ocupación de fondos mexicanos por el gobierno reinante en 1860. -La Intervención y el partido imperial.-Por qué no regresé à Querétaro en auxilio del Emperador.-Los defensores del general Miramón.—Refutación al Libelo del GENERAL DE BRIGADA DON MANUEL RAMÍREZ DE ARELLANO, PUBLICADO EN PARÍS EL 30 DE DICIEMBRE DE 1868, BAJO EL EPÍGRAFE DE ULTIMAS HORAS DEL IMPERIO .- El autor .-Mi misión en Turquía .-- Mis consejos al Emperador.—Lo de San Lorenzo. - Sitio y ocupación de México. - Cómo me escapé de caer en manos de los republicanos, etc., etc.—Prólogo y notas de Angel Pola.

Precio del ejemplar, rústica \$ 1.50

CONSULTORIO

DE

GANADERIA Y AGRICULTURA

Los hacendados y agricultores encuentran á menudo dificultades serias en sus trabajos, las cuales no pueden resolver, ó porque no tienen la práctica necesaria, ó porque carecen de la ciencia debida; para servirles, hemos establecido un consultorio en que ya verbalmente, ya por escrito, podemos dar toda clase de consultas acerca de estos dos ramos: enfermedades de los animales domésticos y de las plantas cultivables; elección de las tierras para cultivo, manera de sembrar, elección del grano, mejoramiento de las cosechas, forrajes provechosos, el contagio en las epidemias, condiciones del ganado de propagación, perfeccionamiento de las razas, compra de maquinaria á propósito para las labores de campo, reconocimientos para la compra y venta de los animales útiles, etc., etc.

Encargados de las consultas:

Everardo Zanabria, médico veterinario de la Escuela N. de Agricultura y Veterinaria, con veinte años de práctica profesional.

J. M. Rivero, agricultor, con cuarenta años de práctica en el campo.

Los precios de consulta quedan á la entera equidad del cliente.

DIRIGIR LA CORRESPONDENCIA Á
ANGEL POLA, MEXICO, CALLE DE TACUBA, N 25.



